



学校だより

令和6年4月9日発行

＜第1号＞

札幌市立宮の丘中学校

学校ホームページ <https://www.miyanooka-j.sapporo-c.ed.jp/>

令和6年度の始まりにあたって



校長 細川 直久

春の暖かい日差しが心地よい季節になりました。積雪も姿を消し、春の到来を感じます。今年度から立場が変わりましたが、引き続き本校の子どもたちと一緒に過ごせることに感謝するとともに、この一年の学校生活をとても楽しみにしております。

さて、いよいよ今日から令和6年度が始まります。今年度、新たに15名の教職員を迎え、本日4月8日は始業式、そして明日は第42回目の入学式を執り行います。新1年生194名、2年生171名、3年生178名の全校生徒543名、18学級（1年生6学級、2年生5学級、3年生5学級、特別支援学級2学級）で、今年度の宮の丘中学校がスタートします。本校は学校教育目標に『未来をひらく人間性豊かな生徒の育成』を掲げ、『自立と共生をめざし心豊かに行動できる生徒』を理想の生徒像としています。本校の伝統である「挨拶と合唱」、また「子どもが主体となった活動」を大切にしながら、それらをさらに高めて、子どもたちが自他を尊重し、多様性を受け入れながら心温かい人間性を醸成していくことを目標としています。

札幌市は、今年度も引き続き『人間尊重の教育』～子ども一人一人が「自分が大切にされている」と実感できる学校づくり～を学校教育の基盤とし、『「ふるさと札幌」を心にもち未来へ』を総括として掲げております。私たちも「子ども一人一人が大切にされていると実感し、笑顔と挨拶が溢れる学校に！」をスローガンとし、本校の子どもたちが、様々な活動の過程や経験に誇りをもって、心豊かにしなやかに生活できるような教育活動を展開していきたいと思っております。学校とご家庭、地域の皆様との緊密な連携と協力を何よりも大切にしながら、子どもたちに寄り添って一人一人の良さを伸ばし、本校の教育活動を更に発展させていくことができるよう、私たち教職員も一丸となり取り組んでまいりたいと考えております。

令和6年度の始まりにあたりまして、保護者の皆様、関係小学校、関係機関、地域の皆様には、今年度も本校の教育活動に対するご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申し上げます。年度始めのご挨拶といたします。

4月に着任した教職員の紹介

〇蒲谷 貴史 (かばや たからみ) 教頭

東区の札幌北中学校より参りました。今年度より教頭として様々な場面でお世話になると思っています。都会と自然が共有しているこのすばらしい環境の宮の丘中学校でみなさんとお会いするのがとても楽しみです。どうぞよろしくお願いいたします。

○酒井 李果 (さかい りか) 教諭(国語科)

東区の札幌中学校より参りました酒井李果と申します。素直で明るい生徒が多いと伺っており、皆さんとお会いできることを楽しみにしております。何かとご協力いただく場合もあるかと思いますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

○鈴木 珠希 (すずき たまき) 教諭(理科)

宮の丘中学校の皆さんと学ぶ日々をととても楽しみにしております。よろしくお願ひします。

○細田 大地 (ほそだ だいち) 教諭(理科)

あいさつと歌声の響く学び舎で働けることを楽しみにしております。一年間皆様と向き合い、心温まる学校生活になるようにがんばります。何事も誠心誠意努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

○千葉 みゆき (ちば みゆき) 教諭(英語科)

英語の時間講師の千葉みゆきと申します。栃木と茨城で教員をしておりました。主人の転勤で北海道に引っ越し、釧路・旭川を経て札幌に落ち着いて6年目になります。勉強嫌いの小学生だった私が、中学校で英語に出会い、人生が変わりました。少しでも多くの生徒に勉強の楽しさを知ってほしいと思い、教員になりました。1年間よろしくお願ひいたします。

○松田 卓己 (まつだ たくみ) 教諭(特別支援)

この度、宮の丘中学校に着任いたしました松田と申します。生徒一人ひとりが自己を成長させ夢に向かって進んでいけるよう全力でサポートさせていただきます。また、保護者の皆様とも協力し合い、より良い教育環境を築いていくことに努めてまいります。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

○吉本 優子 (よしもと ゆうこ) 校務助手

この度、白石区の本郷小学校から参りました。西区での勤務は10年ぶりの2回目になります。西区は、校務助手として初めて勤務した区でもあり、特別に思い入れが深く大好きな区です。中学校は、初めての勤務で不安がいっぱいですが、宮の丘中学校の皆さんや保護者の皆様との出会いを大切にしていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

○島本 亜美 (しまもと あみ) 教諭(社会科)

約1年8か月の産育休から復帰しました島本亜美と申します。また宮の丘中学校でみなさんと過ごせることを大変楽しみに嬉しく思っております。教科は社会科です。みなさんが少しでも楽しく学校生活を送れるよう、そして世の中で起きていることに関心をもってもらえるよう、精いっぱいサポートしていきたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。

○戸子台 将紀 (とこだい まさき) 教諭(理科)

澄川中学校から参りました。戸子台です。担当教科は理科です。理科は身のまわりの「なぜ？」を考える科目です。これから一年みなさんと一緒に「なぜ？」を考え、学びの喜びを感じていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

○大村 暢彦 (おおむら まさひこ) 教諭(技術科)

稲積中学校から来ました。長年バレーボールに携わってきました。4月からまた新たな気持ちで頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。

○伊藤 翼 (いとう つばさ) 教諭(英語科)

宮の丘中学校で勤務させて頂けること、とても嬉しく思っております。まだまだ学ぶこともあり、発展途上ではありますが、生徒に寄り添った優しい指導を心掛け精一杯努めます。よろしくお願ひします。

○山崎 久子 (やまざき ひさこ) 教諭(美術科)

西区の琴似中学校から参りました山崎と申します。教科は美術です。一日も早く宮の丘中学校に馴染み、皆さんのお役に立てるように頑張りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。

○伊藤 尚子 (いとう なおこ) 教諭(拠点校指導員)

澄川中学校から来た伊藤尚子と申します。自然豊かなすばらしい環境の宮の丘中学校に勤務できることに感謝しながら頑張りたいと思ひます。よろしくお願ひします。

○花田 裕太 (はなだ ゆうた) 教諭(数学)

今年度より宮の丘中学校に着任させていただきました花田裕太です。担当教科は数学です。一つでも多く宮の丘中学校に貢献できるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします。

